

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Penelitian ini bertujuan untuk menguji pengaruh penggunaan informasi akuntansi, karakteristik wirausaha, kreativitas dan modal usaha terhadap keberhasilan usaha UMKM di Kabupaten Jepara. Subjek penelitian ini adalah pelaku UMKM di Kabupaten Jepara dengan jumlah responden 50 orang. Dari pengujian tersebut dapat disimpulkan bahwa:

1. Penggunaan informasi akuntansi berpengaruh positif terhadap keberhasilan usaha UMKM di kabupaten Jepara, pernyataan tersebut dapat dilihat dari hasil uji t dimana nilai signifikansi variabel karakteristik wirausaha sebesar $0,000 < 0,05$ yang berarti bahwa hipotesis satu (H1) diterima, yang menunjukkan bahwa karakteristik wirausaha berpengaruh positif terhadap keberhasilan Usaha Mikro Kecil dan Menengah (UMKM). Hal ini menunjukkan bahwa dengan penggunaan informasi akuntansi yang baik dan akurat maka akan berdampak positif terhadap keberhasilan suatu usaha.
2. Karakteristik wirausaha berpengaruh positif terhadap keberhasilan usaha UMKM di kabupaten Jepara. Dari hasil analisis yang telah dilakukan, diperoleh bahwa hasil uji karakteristik wirausaha memiliki nilai regresi linier berganda sebesar 0,319 nilai t sebesar 2,970 dengan nilai signifikan $0,005 < 0,05$ yang berarti bahwa hipotesis satu (H1) diterima. Keberhasilan usaha dipengaruhi oleh karakteristik wirausaha artinya pelaku usaha perlu memiliki karakter wirausaha yang percaya diri, berorientasi tugas dan hasil, berani mengambil risiko, memiliki jiwa kepemimpinan, dan berorientasi ke masa depan yang didukung oleh inovasi untuk meningkatkan kinerja usahanya.
3. Kreativitas berpengaruh positif terhadap keberhasilan usaha UMKM di kabupaten Jepara. Dilihat dari hasil analisis yang telah dilakukan, diperoleh bahwa hasil uji kreativitas memiliki nilai regresi linier berganda sebesar 0,321 nilai t sebesar 4,627 dengan arah positif dan memiliki nilai signifikansi sebesar $0,000 < 0,05$ yang menunjukkan bahwa variabel kreativitas berpengaruh positif terhadap keberhasilan usaha umkm di Kabupaten Jepara. Kreativitas hendak dan harus dimiliki oleh setiap entrepreneur agar

mampu bersaing dengan pesaing yang lain, dan juga mampu menjawab setiap permintaan konsumen yang unik dan beragam.

4. Modal usaha berpengaruh positif terhadap keberhasilan usaha UMKM dikabupaten Jepara. Dari hasil analisis yang telah dilakukan, diperoleh bahwa hasil uji modal sendiri memiliki nilai regresi linier berganda sebesar 0,163 nilai t sebesar 3,550 dengan nilai signifikansi sebesar $0,001 < 0,05$ yang menunjukkan bahwa modal usaha tidak berpengaruh terhadap keberhasilan Usaha Mikro Kecil dan Menengah (UMKM). Modal sendiri merupakan modal yang diperlukan dalam memulai suatu bisnis dan merupakan salah satu hal terpenting yang harus dimiliki oleh setiap pengusaha dalam memulai suatu usahanya. Penelitian ini menunjukkan bahwa banyak atau sedikitnya modal sendiri berpengaruh terhadap pendapatan usaha UMKM

B. Saran

1. Diharapkan pelaku Usaha Mikro Kecil dan Menengah (UMKM) di Kabupaten Jepara untuk membiasakan menggunakan informasi akuntansi dalam segala kegiatan usaha, seperti menggunakan aplikasi akuntansi keuangan berbasis android.
2. Untuk penelitian selanjutnya, diharapkan dapat menambahkan faktor lain yang memiliki kemungkinan berpengaruh terhadap keberhasilan Usaha Mikro Kecil dan Menengah (UMKM), sehingga dapat memperluas kajian mengenai penelitian dibidang keberhasilan usaha.